

## In Memoriam Allan Philip

Une sommité du monde de l'arbitrage international vient de disparaître brutalement, le juriste danois Allan Philip, Senior Partner d'un cabinet d'avocats réputé de Copenhague, ancien professeur et Doyen de la Faculté de droit et d'économie de l'Université de cette ville.

Mondialement connu pour ses travaux et son activité arbitrale, Allan Philip était Membre de l'Institut de Droit International, Président honoraire du Comité Maritime International, ainsi que Membre du Curatorium de l'Académie de Droit International et de nombreuses sociétés savantes. Il incarnait avec un rare bonheur l'union de la science et de la pratique en matière de droit international privé, de droit commercial et de droit maritime.

La Conférence de La Haye de Droit International Privé, en particulier, lui doit beaucoup. Il y a quelque mois à peine, par exemple, il présidait – avec l'autorité, la courtoisie et l'élégance qui lui étaient propres – les difficiles travaux de la ‘Commission sur la compétence, la reconnaissance et l'exécution des jugements étrangers en matière civile et commerciale’. Mais c'est surtout, sans doute, comme celui d'un grand arbitre international, d'un talent exceptionnel, que son souvenir restera vivace. A sa famille, à tous ses proches, le Bulletin ASA exprime ici sa profonde sympathie.

Pierre Lalive